



## Noticia con historia

### Habría chocado submarino de EE.UU. con uno soviético

Hace 50 años, *El Mercurio de Valparaíso* informaba: "WASHINGTON, (EFE).- El Pentágono norteamericano se negó a hacer comentario alguno sobre la noticia de que un submarino norteamericano armado con misiles nucleares había chocado inexplicablemente con otro submarino soviético, cuando ambos patrullaban por el Mar del Norte, el pasado 3 de noviembre. El columnista Jack Anderson escribió en el 'Washington Post' que el submarino norteamericano 'Madison' y un submarino ruso no identificado colisionaron, raspando sus respectivos cascos, de manera inexplicable. Después de producido el incidente, y según Anderson, que cita fuentes bien informadas, ambas naves, que navegaban sumergidas, salieron a la superficie y sus tripulaciones inspeccionaron el exterior de los mismos, confirmando que habían sido protagonistas de un roce que no hubiera imaginado un guionista de películas de suspenso, pero, pese a ello, mantuvieron la disciplina, sin intercambiar mensajes, como si no hubieran visto al enemigo. No se produjo ningún otro incidente. Anderson añade que cuando el submarino 'Madison', que efectuaba su primer crucero después de haber sido revisado, llegó a su base de Holy Loch, en Escocia, se apreció en su casco un rasgón de nueve pies de longitud".